



2940, route 327
Harrington (Québec) J8G 2T1
www.harrington.ca

Tél. : 819-687-2122
Fax : 819-687-8610
administration@harrington.ca

AUX CONTRIBUABLES DE LA SUSDITE MUNICIPALITÉ

AVIS PUBLIC / PUBLIC NOTICE SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL SPECIAL COUNCIL MEETING

L'**AVIS PUBLIC** vous est par la présente donné par le soussigné, qu'une **séance extraordinaire du conseil de la Municipalité de Harrington** est convoquée par le directeur général pour être tenue au Centre communautaire Lost River, situé au 2811, route 327, lundi 19 janvier 2026 à 18h00 et qu'il sera pris en considération les sujets suivants :

- Adoption des prévisions budgétaires pour l'année 2026
- Adoption du programme triennal d'immobilisations 2026-2027-2028.
- Avis de motion du projet règlement #381-2026 décrétant l'imposition des taxes et compensations pour l'année 2026.
- Dépôt et présentation du projet règlement #381-2026 décrétant l'imposition des taxes et compensations pour l'année 2026.

PUBLIC NOTICE is hereby given by the undersigned, that a **special meeting of the council of the Municipality of Harrington** is hereby convened by the director general to be held at the Lost River Community center, located at 2811, 327 road at 6 p.m. on Monday, January 19, 2026, and that the following subjects will be taken into consideration:

- Adoption of the budget for the year 2026
- Adoption of the three-year program of capital expenditures 2026-2027-2028.
- Notice of motion for draft by-law #381-2026 decreeing the imposition of taxes and compensations for the year 2026
- Filing and presentation of draft by-law #381-2026 decreeing the imposition of taxes and compensations for the year 2026

Donné à Harrington ce 7^{ième} jour de janvier 2026
Given at Harrington this 7th day of January 2026



Directeur général
Director general

CERTIFICAT DE PUBLICATION

Je soussigné, Steve Deschênes, Directeur général de la municipalité du Canton de Harrington, certifie avoir publié l'avis public ci-dessus en affichant une copie à chacun des endroits désignés par le Conseil le 7 janvier 2026, entre 9h et 18h.

En foi de quoi, je donne ce certificat ce 7^{ième} jour de janvier 2026



Steve Deschênes
Directeur général